

Yo amo la UPR

Escrito por Prensa MINH
Sábado, 12 de Febrero de 2011 16:05

{gallery}yoamolaupr{/gallery}

Yo amo la UPR. Bajo esta consigna pueblo y estudiantes de la Universidad de Puerto Rico se unieron el 12 de febrero, 2011 para marchar alrededor de los predios universitarios dando un abrazo a nuestra universidad. De los balcones llovían saludos y aplausos; de los automóviles, muestras de solidaridad al son de bocinazos y sonrisas. Un día que se recordará en la memoria patria por siempre. ¡Venceremos! Fotos: Eduardo Rivera Pagán / Prensa MINH.